



Le marathon de la danse  
Vendredi 6 octobre 2023

# Qu'est-ce que c'est ?

Chaque année, pendant le Festival Karavel, le Marathon de la danse rassemble plus de 2000 participants autour de la découverte de la danse hip-hop. Une dizaine de danseurs parcourent les crèches, écoles, collèges, lycées, universités ou maisons de retraite à Bron et au sein de la Métropole pour partager plus de 80h d'ateliers avec tous les publics. Et cette année, c'est Habiba qui est venue dans notre classe pour faire découvrir aux Moyens et aux Grands cette danse.



